



1 000 postes en moins !

Vos représentants syndicaux au CSA de Réseau SCA quittent la séance !

Après la lecture des déclarations liminaires des organisations syndicales qui ont unanimement dénoncé le manque d'effectif, le directeur central du service du commissariat des armées a répondu en toute transparence et a annoncé la suppression d'au moins 1 000 postes au sein du service pour les 3 ou 4 prochaines années.

Cela vient alourdir les déflations déjà en cours.

Les services de soutien sont une nouvelle fois la variable d'ajustement !

Face à l'état d'urgence des services de soutien, ce choix politique comptable du MINARM est irresponsable !

Paris, le 1^{er} juin 2023

